### それぞれの価値観に出会うことが楽しい ボランティアを通 して、人とつながり、

湯河原(ゆうゆうの里)

# 渡邊 詢子様 (79歳) 平成30年3月

#### 演劇に夢中だった日

する子でした。中学校、高校では お風呂の水汲みや祖母の手伝いを ていたので、私は人が困っていた 兄と子供が3人、祖父と祖母、 校6年になるまで、そこでは母の 住むことになりました。私が小学 ら自分がやらないといけないと、 しました。母は公務員として働い と私と弟の合計9人が一緒に暮ら まる前に帰国し横浜の母の実家に は北京で生まれました。戦争が始 父は電電公社の海外駐在員で私 母

「悩み相談」ボランティアで活躍する渡邊様

髪の着物姿で演じ、 表するのが楽しかったわ。高校で 劇団ひとみ座」に行って照明を習 練ったり洋服を作ったり、「人形 ため、ストーリーを考え、粘土を を覚えました。 は『春雷』のおばあちゃん役を白 いました。ともかく創り上げて発 演劇部に。夏休みは人形劇をする 演じる楽しさ

## ボランティアとの出

れから自分ができる活動を探し出 職した青年達が交流する場となる 体験できました。青少年健全育成 りました。県庁では色々な分野を 中に返していきましょう」と。 生の折り返し地点にきたら、世の と、講演をお願いしたところ、「人 うな詩を書く方なら是非お話を 優しい詩に出会いました。このよ のなかで、お母様のことを書いた ある時、自分が企画する教養講座 青少年会館の仕事がありました。 の分野では、地方から上京し、 私は卒業と同時に県庁職員にな 「ライトセンター」の視覚障 そ

> 月、市の広報を読んだり、幼児の のボランティアを始めました。 害者のための墨字の録音サービス ための「テープ雑誌」を作成しま 毎

#### 37年続けた「悩み相談」ボラン ティアが私を成長させてくれた

も様々な価値観を持った人間の一 添っていく。それは相手の価値観 まって欲しいと、専用ダイヤルに 悩みを持っていても自殺は思い きました。事務局長時代、どんな 相談」の事務局長もさせていただ ダーに。県庁の定年後には「悩み 研修ですから費用は自己負担で た。ボランティアスタッフになる ら夜の部の研修に一年間通いまし 相談」に応募しようということ 話しているうちに今度は「悩み ことが大きいです。 人なのだと自覚できる様になった を認めるからできることです。 相談」は話を聴いて相手に寄り なく相手の為にしていく。「悩み 無償だからいいの。自分の為では 取り組みました。ボランティアは ついて来ました。10年経ちリー 立ちました。経験とともに自信が す。それから電話相談の第一線に でしょ。県庁の仕事が終わってか に。二人なら助け合って頑張れる そこで仲良くなったスタッフと

体験をしまし ランティア にいくつもボ み相談」の他



ね で成果を上げられる、 アにはそういう達成感があります ボランティ

# ボランティアも続けられる

やってみたいです。 したけど、せっかく住んだ町だか 歳になるからどうかな…と心配も 談のボランティアは続けます。80つかりました。もちろん、悩み相 聞くうち、親族に迷惑をかけずに きっかけです。彼女から「手術し ら、ここでできるボランティアも カリナなどやってみたい趣味も見 ジムで鍛えています。絵手紙やオ 最後まで暮らせると思いました。 た。お見舞いにも来てくれた」と たときに職員が付き添ってくれ たら」と声をかけてくれたのが は、入居している知人が「見に 入ろうと決めていました。 人居してからトレーナの指導の下 私は一人なので75歳になったら

